

Perangi Narkoba, Tes Urine Dadakan Pejabat utama Polresta Mojokerto dan Kapolsek

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Aug 24, 2022 - 15:10



KOTA MOJOKERTO - Komitmen Tanpa Narkoba, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T. melaksanakan tes urine dadakan kepada pejabat utama dan Kapolsek Jajaran di Aula Wira Pratama, Rabu (24/08/22) Pagi.



Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T. mengatakan sengaja memanggil seluruh pejabat utama dan Kapolsek dalam rangka menindaklanjuti petunjuk arahan pimpinan Kapolri dan Kapolda Jatim.

“Pagi hari ini, saya mengumpulkan para PJU untuk menindak lanjut arahan dan petunjuk Bapak Kapolri yaitu tidak ada anggota Polri yang menyalahgunakan narkoba baik menggunakan, membawa maupun menyimpan barang haram tersebut,” Kata Kapolresta Mojokerto.

Pemeriksaan Urine secara mendadak dipimpin langsung Kapolresta Mojokerto dengan dibantu pengawasan dari Kasi Propam serta kasi dokkes dalam pelaksanaannya sebagai tim pemeriksa

“Saya minta tunjukan bahwa kita mempunyai integrasi untuk patut dicontoh bagi anggota kita dan saya berharap dalam pemeriksaan secara mendadak ini tidak ada yang positif dan semua berjalan dengan baik diawasi Propam dan urkes dalam pelaksanaannya” Terang AKBP Wiwit

AKBP Wiwit Adisatria Alumni Akpol 2003 dan SMA Taruna Magelang 2000 ini juga melaksanakan tes urine setelah mengawasi langsung pelaksanaan dalam satu ruang kamar mandi, mulai dari pengambilan urine hingga hasil pemeriksaan urine dari alat Test kit Narkoba dengan 5 parameter merk Orient Gene dengan lima indikator.

Test kit Narkoba dengan 5 parameter merk Orient Gene merupakan test kit Narkoba yang berfungsi untuk mengetahui kandungan Narkoba melalui uji sample urine, adapun 5 parameter yang ada pada alat test kit tersebut berfungsi untuk mendeteksi adanya kandungan Narkoba jenis Amphetamine, Methamphetamine, Cocaine, Morphine, dan THC.

“Alhamdulillah dari semua Pejabat Utama dan Kapolsek yang hadir, semua dinyatakan negatif atau tidak ada menggunakan narkoba,” Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T.

“Setelah Pejabat Utama dan Kapolsek tentunya nanti seluruh personel baik Polri dan ASN pasti akan kita lakukan tes urine secara mendadak demi terciptanya anggota bebas dari narkoba” Pungkasnya. (MK)